

Vous le savez, nous aimons recevoir régulièrement la visite des parrains et marraines qui, en venant rencontrer leurs protégés découvrent une Thaïlande non touristique, une Thaïlande authentique ancrée dans ses traditions tout en se tournant vers le futur pour que les enfants de Natacha School puissent trouver leur place dans ce monde en plein changement. Ainsi Christiane, Jacques, Laurent et Jean-Marc ont-ils pu assister à la célébration de fin d'année. Ils ont été très émus par ce qu'ils ont découvert car ils n'étaient jamais venus. Nous étions un lundi donc en jaune, idéal pour illuminer ce rituel.



En attendant la cérémonie



Le chemin est long devant nous !



Belle équipe pédagogique et invités heureux



Naamkhan entre en 5^e à la rentrée de mai



Asssez proche de ce que certains d'entre nous avons connu dans nos distributions des Prix, cette journée était organisée autour de 2 groupes. Le premier, les petits d'Anuban 3 qui entreront en P1,

équivalent du CP en France. Véritable rituel de passage les enfants étaient vêtus de toges et ont tous été très sages. Chacun a reçu son diplôme des mains de Khun Watana et la photo de l'année scolaire de ses mains ainsi qu'une peluche pour ne pas oublier que l'enfance n'est pas loin. Ensuite les élèves viennent s'incliner devant les professeurs et reçoivent une rose de leurs mains. C'est le moment de grande émotion où tous prennent vraiment conscience que la petite enfance pour les uns et l'enfance pour les autres sont terminées et qu'un nouveau chemin s'ouvre devant chacun.



J'avais déjà eu l'occasion de vous parler de cette tradition qui est calquée sur la remise des diplômes universitaires effectuée par le roi ou parfois une des princesses. Nous avons plusieurs filleuls qui vont vivre ce moment très fort dans la vie des jeunes thaïs ; leurs études sont terminées mais ils doivent attendre parfois 2 ans pour être appelés à recevoir leur diplôme officiel. En effet, il s'agit de réunir pendant plusieurs jours à Bangkok tous les étudiants venus des quatre coins du pays. Très protocolaire il y a une longue répétition avant l'arrivée royale pour être certains d'être parfaitement conformes. Le rituel de fin d'année de maternelle et celui du passage en 6^e obéissent à ce même protocole mais en moins strict !



Sur la route de P1



Sur la route du collège